

大学入学共通テストと高校・新学習指導要領

注目大学に聞く

日本女子大学

建築デザイン学部

佐藤 克志 学部長(就任予定)



日本女子大学は来春、「建築デザイン学部」を開設する。カリキュラムや入試方法について学部長に就任予定

生活環境を考える専門性向上へ

の佐藤克志・家政学部教授に聞いた。

—なぜ建築デザイン学部を開設するのですか。

従来の家政学部住居学科でも利用者や居住者の視点から生活環境を考える」を大切にし、住宅から都市空間まで対象にした学びを提供してきました。そのような多様な学びが分担されたのですが、家政学部住居学科という名称から、どうしても「インテリア」「住宅」といった枠組みで捉えられがちでした。今回の学部独立は、その枠組みを取り払い、生

活環境としての住宅・建築・都市を

独自に開拓するためのもので

す。

—入学者選抜の方法を教えてく

ださい。

一般選抜や総合型選抜などを実施します。総合型選抜では書類選考の後、「空間表現」の試験と「□述試験」を行います。過去の「空間表現」で入試があります。英語が必須で、数学・国語・理科(物理)の中から1科ないし2科を選択してもらい

ます。英語と国語の文系科目だけ

も受験できますが、新人は高校の数学と物理を復習する授業を受けられます。

—学部カリキュラムの特徴を教

えてください。

1年生から専門的に学べるのが特徴の一つです。建築デザイン、生活、計画、歴史、構造・構法、環境・設備の6分野の基礎知識を学び、建築デザインの手本像を把握してから専門科目を選択履修します。3年生からは学生の興味・志向に応じて、よ

り専門的・実践的に学べる演習科目を開講します。なお新学部では、国際的に活躍する東利恵さん、隈研吾さん、妹島和世さんの3人の建築家を特別招請教員として招きます。

—入試では数学や物理を必須にはいませんが、苦手意識を持たない

うように学習してきてほしいです。また、建築デザインでは、実際に手を動かして作品を制作することが多い

ので、スケッチや工作に親しんでお

くとよいでしょう。

入試では数学や物理を必須には

いませんが、苦手意識を持たない

うように学習してきてほしいです。また、建築デザインでは、実際に手を動かして作品を制作することが多い